

Nuisances urbaines

Coordonné par Jean-Noël SALOMON

J.-N. SALOMON, Avant-propos.....

1

S. MOREAU et F. POUVEREAU, Les nuisances sonores en milieu urbain, l'exemple du quartier Victoire-Capucins à Bordeaux.....

3

Noise pollution in town; the example of the Bordeaux district of Victoire-Capucins.

B. CHARLIER, Qualité du cadre de vie, nuisances sonores et « capital spatial d'habitat » en milieu urbain : l'exemple de Pau.....

27

Quality of the environment, noise pollution and « housing space capital » in urban milieu : the example of Pau.

J.-N. SALOMON, Une nuisance maîtrisable : les fissurations dans les constructions.

41

Exemple de l'agglomération bordelaise.....

A nuisance that can be mastered : cracks in buildings. The example of the Bordeaux urban area.

J.-N. SALOMON, Les nuisances animales dans la ville.....

51

Pet pollution in town.

Varia

P. FATTAL, Pollutions du Prestige et de l'Erika : deux crises aux enjeux différents.....

61

Pollution by the Prestige and the Erika : two crises with different stakes.

J. M. FERIA TORIBIO et M. J. PRADOS VELASCO, Le Corridor Vert du Guadiamar, réponse à la catastrophe écologique d'Aználcollar.....

77

The Guadiamar green corridor, an answer to the ecological catastrophe of Aznacollar.

M. GROSSETTI, Les relations science-industrie dans les régions du sud-ouest français.....

89

The relationships between science and industries in south-west France.

M. SIBERTIN-BLANC, J.-M. ZULIANI, Les fonctions de services : une alternative à la recomposition du système productif des petites villes industrielles ?

97

L'exemple du Grand Sud-Ouest français.....

Service industries, as an alternative to the rebuilding of the productive system of small industrial towns ? The example of the greater French South-West.

M. J. GONZÁLEZ GONZÁLEZ, Aménagement du territoire et gestion urbaine en milieu rural (Espagne).....

111

Urban development and management in rural milieu..

A. CAZENAVE-PIARROT, Le franchissement des Pyrénées centrales : contraintes, pratiques, enjeux.....

123

The crossing of central Pyrénées : constraints, practice and issues.

NOTES BIBLIOGRAPHIQUES : Encyclopédie de la Méditerranée (P. Dugot). –

Code SODIS : F277525

Géographie et gestion des espaces naturels (X. Arnauld de Sartre). – Territorialité et

Prix de vente : 22,50 €

sociabilité verticales (J.-P. Augustin). – L'Olympisme en géopolitique

(G. Martin). – Le défi de la durabilité dans l'Amazonie des régions (X. Arnauld de Sartre). – Un essai de synthèse sur les risques (J.-M. Antoine).



9782858167524

Sud-Ouest Européen

n°17

2004